

平成18年9月2日

会員各位

ユーカーリが丘一丁目自治会

9月定例役員会のご報告

9月2日(土)に開催されました定例役員会についてご報告いたします。

1. みずき会からの報告

◇防犯部会の活動開始1周年を記念して、8月19日(土)に懇親会を開き、33名の参加者がありました。

◇みずきサロンでは、学校の夏休み期間中でもあるため、つばさ子ども会の皆さんをご招待しました。8月9日(水)と23日(水)で延べ40数名の参加があり大変好評でした。パッチワークや折り紙、トランプ、パソコンゲームなどで遊び、楽しくにぎやかな時間を過ごしました。また、23日には、防犯の夜間パトロールにもご家族で参加いただきました。このような合同行事は機会があれば今後も検討していきたいと思えます。

◇土曜日に開催しているパソコン相談室の受講者に一丁目以外の方の参加が増えております。

◇第7回歩こう会を10月4日(水)に開催いたします。すでに回覧でお知らせしております通り、今回は上野周辺を歩きます。是非ご参加いただきたいと思えます。

2. 一丁目自治会ホームページの公開について

ホームページ作成管理委員会から一丁目自治会ホームページの外部公開及びホームページコンセプトの改定について同委員会で検討した報告を受けました。その結果、以下のような考え方で外部公開を進めていくことにいたしました。

◇現在の自治会ホームページは、このホームページアドレスを知る自治会会員だけが閲覧できるよう、インターネットの検索エンジンにかからないようにしてある。今年2月に現段階の試行公開してから半年以上経過した。本自治会ホームページは自治会会員のためのものであるが、ホームページが持つ本来の目的・機能を考え、本自治会ホームページも外部の人も閲覧できる状態、外部に公開する段階へ進む。

◇公開するにあたり問題とされる個人情報については、本人の同意を得た場合は公開し、同意を得られなかった場合は公開しない。

3. シニア懇親会開催について

今年も65歳以上の方を対象に、11月26日(日)に志津コミュニティーセンターにて佐倉市と共催で開催いたします。詳細については決まり次第お知らせいたします。

4. 「敬老の集い」について

今年も「敬老の集い」が9月30日(土)小竹小学校で行われます。ご招待の対象者は75歳以上の方で当自治会には80名いらっしゃいます。対象の方には9月10日以降に各班長が直接招待状をお届けいたします。当日は、自治会からもお手伝いの方が行っておりますの

で、ぜひご参加ください。

5. ユーカリ祭りの報告

7月29日、30日に行われたユーカリ祭りは、2日間で推定3万人の入場者数となりました。今年は小学生以下の子供の参加が目立ち、まさに世代を越えた地域のお祭りになり、佐倉市を代表するイベントに成長しています。

本自治会は、実行委員長と総務を担当しました。役員・ブロック長20名全員で、5月から2ヶ月以上にわたり、お祭り全体の企画・立案・調整、協賛金関連業務等の準備をし、当日は本部受付・抽選会を含む全体の取りまとめ役を務め、お祭りを無事に、そして成功裏に終えることができました。

さらに、ホームページ作成管理委員会の方にお祭りの写真を撮って頂き、すばらしい写真の数々を自治会ホームページに掲載することもできました。また、みずき会のご協力も頂きました。

8月20日に反省会を開き、来年の第25回の実行委員会がスタートするまでの間、特別理事7名と現委員会メンバー（各自治会より1名）が引き続き企画・立案業務を担うことを決定いたしました。なお、来年の本自治会の担当は、ポスター関連業務の予定です。

6. 一丁目自治会集会所の建替え問題について

前年度から「集会所将来計画検討委員会」を中心に協議を重ねてきましたが、現在まで結論が出ておりません。については新メンバーによる委員会で、今期に結論を出したいと考えます。今年の第1回の会議を10月初旬に開催したいと思っております。

7. 路上迷惑パトロール（7・8月）の結果報告

7月、8月も路上迷惑駐車巡回を行いました。7月は15台（前年同月対比△2台）、8月は20台（前年同月対比△3台）の迷惑駐車車両がありました。今後も迷惑駐車はしないようにして下さい。

8. その他報告事項について

◇一丁目に恒常的に漂う牛糞の悪臭については、住環境を守るためにも、自治会及び自治会協議会を通して、佐倉市に要望書を提出したいと思っております。

◇会計より、今年も、社会を明るくする運動佐倉市実施委員会に対し「愛の一円募金」として自治会から2万円を拠出したとの報告がありました。

◇集会所管理担当者から、7月に決定した集会所の電話機の取り外しについては、ADSL専用回線にした場合の基本料金などを調べた上で再検討させて頂きたいとの申し出がありました。

◇今年も自治会主催のイベントを予定しております。「フラワーアレンジメント」を検討中です。詳細は決まり次第お知らせいたします。

以上